

DEFENDEREMOS
en todo momento
los derechos del
pueblo costarricense
y la soberanía
nacional.

ADELANTE

DIRECCION
POSTAL
Apartado 2009
VALE
₡ 0.25

Semanario Independiente
Director: **RODOLFO GUTIERREZ**

Año II

San José, Costa Rica, Domingo 30 de Mayo de 1954

Nº 100

Ulate profetiza la TERCERA GUERRA MUNDIAL e invita al Gobierno a tomar partido en la contienda

Estando ya en prensa este periódico, conocimos del texto del discurso radiado por don Otilio Ulate. Por falta de espacio y de tiempo, nos limi-

tamos por el momento a hacer los siguientes comentarios:

El señor Ulate profetizó que "el año entrante, o muy poco después, de-

bemos estar todos metidos en una guerra mundial mucho más pavorosa que las dos anteriores". Luego invita al actual gobierno a apresurarse a tomar partido, como lo ha hecho él, don Otilio, al lado, por supuesto, del campo imperialista dirigido por los Estados Unidos.

Más adelante don Otilio previene al señor Figueres que Nicaragua, Honduras y El Salvador, han formado una especie de bloque militar contra Guatemala y que se cuide de no quedar situado de parte de Guatemala.

La manía belicosa del señor Ulate viene, como él mismo lo dijo, desde su regreso de Europa, a raíz de la

—(Pasa a la Página dos)

Para ser más rico don Florentino Castro se hizo "solidarista"

Al "solidarismo" de don Alberto Martén le ha salido un partidario de última hora que sirve para definirlo. En efecto, don Florentino Castro resultó "solidarista", por lo que don Alberto Martén está de plácemes.

La adhesión de don Florentino a

este movimiento demagógico la explica él mismo el domingo en una frase del reportaje que le publicaron en "La Nación". Se hace "solidarista" porque DESEA SER MAS RICO. La frase en mayúsculas es textual.

—Pasa a la Página 7

Exigir el cumplimiento de los Salarios Mínimos fijados para la Agricultura

El aumento logrado por Sindicatos Independientes entrará en vigencia el lunes 7 de junio

Por la lucha firme de las organizaciones sindicales de la zona bananera, del abacá y del cacao, y del Sindicato de Trabajadores Agrícolas de Turrialba se logró que los salarios de los jornaleros agrícolas fueran aumentados aunque fuera en una pequeña parte. Aunque los nuevos salarios fijados no llenan las necesidades de los trabajadores, es muy posible que los patronos traten de burlar su aplicación. Es por esto que los sindicatos independientes deben estar vigilantes para exigir, por todos los medios a su alcance, el cumplimiento de la nueva fijación que publicamos completa.

Decreto de Salarios Mínimos
(Publicado en "La Gaceta" del 27 de

mayo de 1954, y que regirá diez días después de su publicación)

Explotaciones Agrícola-Ganaderas
En explotación de banano y cacao
..... ₡ 13.00
En explotación de Abacá y palma africana ₡ 11.60

—Pasa a la Página 6

PROTESTA ANTE SOMOZA POR rompimiento de relaciones con Guatemala

En el acto de homenaje a doña María Alfaro de Mata, celebrado en El Sesteo el 21 de mayo, se aprobó por unanimidad un mensaje de protesta al Gobierno de Nicaragua por el rompimiento de relaciones con Guatemala que pone en peligro la paz centroamericana. Dice así el mensaje aprobado:

San José 21 de marzo de 1954-

Señor Embajador de la República de Nicaragua.

San José— S. D.

Señor Embajador:

Los suscritos hemos visto con la mayor inquietud la iniciativa to-

—Pasa a la Página